



## Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

**Nama** : Tina

**Nim** : 11441204399

**Judul** : **Pengaruh Program Penyediaan Air Minum dan Sanitasi Berbasis Masyarakat (Pamsimas) Terhadap Kesehatan Masyarakat di Desa Padang Mutung Kecamatan Kampar Kabupaten Kampar.**

Program Penyediaan Air Minum Dan Sanitasi Berbasis Masyarakat (PAMSIMAS) adalah program pemerintah pusat dan daerah yang bertujuan untuk meningkatkan penyediaan air minum, sanitasi, dan meningkatkan derajat kesehatan masyarakat terutama dalam menurunkan angka penyakit diare dan penyakit lain yang ditularkan melalui air dan lingkungan. Melalui program PAMSIMAS diharapkan masyarakat dapat memprioritaskan air bersih dan sanitasi, karena meskipun mereka berada pada ekonomi menengah kebawah, melalui berbagai kemudahan tersebut mereka tetap bisa mengakses air bersih dan sanitasi untuk keberlangsungan hidup. Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Program Penyediaan Air Minum Dan Sanitasi Berbasis Masyarakat (PAMSIMAS) Terhadap Kesehatan Masyarakat Di Desa Padang Mutung Kecamatan Kampar Kabupaten Kampar. Metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif dengan teknik Analisa data *correlations coefficient product moment* menggunakan alat bantu program SPSS 23.0. Teknik pengumpulan data dengan observasi, kuesioner dan dokumentasi. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh masyarakat yang melakukan aktivitas sehari-hari menggunakan air yang bersumber dari program PAMSIMAS yang berjumlah 112 sambungan pipa air. Sedangkan untuk pengambilan sampel dalam penelitian menggunakan metode *Random Sampling* (Sampel acak), yang diambil 30% dari 112 orang adalah 50 orang sampel. Dari hasil nilai korelasi determinan (R) adalah sebesar 0,948 (94,8%) berada pada interval 0,80-1,000. Hal ini berarti variable independent (Program penyediaan air minum dan sanitasi berbasis masyarakat) menjelaskan berpengaruh terhadap variable dependent (Kesehatan Masyarakat) yang berarti sangat kuat berpengaruh. Berdasarkan hasil penelitian ini dapat disimpulkan terdapat pengaruh yang signifikan antara program penyediaan air minum dan sanitasi berbasis masyarakat (PAMSIMAS) terhadap kesehatan masyarakat di Desa Padang Mutung Kecamatan Kampar Kabupaten Kampar.

**Kata Kunci** : **Program penyediaan air minum dan sanitasi berbasis masyarakat (PAMSIMAS), Kesehatan Masyarakat.**

